



SPIP65

Le moyen de se faire entendre ?

Voici des semaines que les Services Pénitentiaires d'Insertion et de Probation sont en mouvement revendicatif , l'Administration a d'abord fait le choix de ne pas prendre ce mouvement au sérieux , mais devant la détermination des personnels elle a été contrainte de commencer à ouvrir la porte à la discussion le 24 mai en proposant un calendrier de rencontres pour travailler sur les revendications de la filière insertion probation .

Dès le 9 juin ce calendrier n'était déjà plus respecté !!

Les revendications des personnels d'insertion et de probation sont claires et légitimes :

***Une revalorisation salariale équivalente à celle des autres personnels de l'administration pénitentiaire et l'abandon de la mise en place de la RIFSEP**

***La mise en place effective de la fin de la pré affectation**

***Une reconnaissance des compétences et des missions qui passe par une revalorisation statutaire de l'ensemble de la filière**

***Des engagements clairs concernant les droits à la retraite des assistants de service social**

***Un travail lucide et honnête sur les organigrammes et donc un réel plan de recrutement**

Les syndiqués de la CGT SPIP 65 , réunis en assemblée générale ce jour, portent ces revendications et soutiennent la mobilisation nationale des SPIP , si les tergiversations de l'administration devaient perdurer, ils s'associeraient à un préavis de grève nationale dans les SPIP

Tarbes, le lundi 20 juin 2016.